

# 音楽・美術教育支援事業 (フォローアップ事業)

## 地域や学校に根づいた音楽・美術教育を目指して

今年度は、郡の教育局や対象校が、どのように自分たちの手で美術・音楽活動を継続していくことができるのか、そのために当会が行うべき側面的な支援は何か、という地域における持続性とハンドオーバーの在り方を確認する一年となりました。

### 音楽教育パイロット支援事業(2014年度～プレイベン州コンポントラバイク郡の9校)



#### 郡および

#### 対象校による音楽イベントの開催支援

ハンドオーバーに向けて活動を一步進めることを念頭に、郡の教育局の担当職員と話し合い、郡および対象校が主催となり音楽イベントを開催することに決めました。当会が支援として担うのは、

- ①音楽イベント開催のためのアドバイス
- ②開催にかかる費用の一部補助
- ③リクエストのあった楽器の寄贈

の3つの間接的なサポートのみとしました。

#### 鍵盤ハーモニカの寄贈

事業の開始から2年が経ち、音楽の授業を続ける各対象校の先生方から、鍵盤ハーモニカの数を増やしたいとのリクエストがありました。郡教育局の担当職員とも相談し、各校の音楽活動の状況を把握した上で、各校への寄贈を行いました。



### 美術教育パイロット支援事業(2012年度～2013年度カンポット州、スバイリエン州32校)

#### 画材の寄贈および

#### 自校開催の絵画展の開催支援

昨年に引き続き、対象校32校への画材の寄贈を行いました。今年は寄贈を二回に分け、一回目は通常行われている美術授業のため、二回目は各学校における自校開催の絵画展にむけた寄贈を行いました。この二回目の寄贈では、より絵画展の活動のハンドオーバーを進めるため、今年度は開催補助費のサポートの代わりに展示に使用できる用具を中心に寄贈しました。また、昨年に引き続き、山田養蜂場が主催する「ミツバチの一枚画コンクール」への出品支援を行いました。

